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◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 我等の生業 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 澤野 義章 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 上畑日登美 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓     話     ・・・ 会員卓話 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

                            

 

 

 

 

  

 

         

２０２０－２０２１年度 

仙台宮城野ロータリークラブ 
 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

例 会 予 定 

10 月 1日（木）通常例会・10月度理事会 

 卓話：米山奨学生卓話 仙台西 RC 

10 月 8日（木）休  会 

10 月 15日（木）ガバナー公式訪問 

 12：30～13：30  ※12：20までに着席 

10 月 22日（木）休  会 

本日の予定 

会員卓話 

「新型コロナウイルスのお話」」 

丹野 憲二 会員 

9月 3日 ニコニコ BOX 

★澤野 義章 会長 …内藤様、入会ありがとうございま

す！末永くどうぞよろしくお願いします。 

★千葉 健 会員…内藤様ご入会おめでとうございます

ロータリーライフを楽しみましょう。 

★小幡 敏美 会員…内藤様、本日の卓話宜しくお願い致

します。 

★森川 昭正 会員…内藤様本日の「私の履歴書」楽しみ

にしています。宜しくお願い致します。 

あと、下妻選手今期初ヒットにおめでとうです。 

★伊藤 英実 会員…充君ハッピーバースデー！ 

★佐藤 優昭 会員…禁煙 6 ヵ月目に突入しました。未

だに喫煙の夢を見ますが頑張ります。 

 

入 会 式 

9 月 3 日、入会式が執り行われました。当クラブの会員数は、 

26名となりました。末永くどうぞよろしくお願い致します。 

内藤 茂美 さん 

㈱バイタルネット  

取締役兼執行役員 管理本部長兼 CSR担当 

推薦者：森川 昭正 会員 

会長報告             澤野 義章 会長 

・昨年度、仙台藩史跡「桜田屋敷跡」表示板の修繕費

を支援しておりましたが、 

 表示板の修繕報告を頂きましたので、お知らせ致し

ます。 

 

幹事報告           上畑 日登美 幹事 

○「2020-2021 年度版 在仙合同名簿」を皆様へ配布

致します。個人情報となりますので、お取り扱いに

は十分にご配慮いただきます様お願い致します。 

 

○9月 20日（日）に親睦ゴルフコンペが開催されます。

多くのご参加を宜しくお願い致します。 

mailto:miyaginorc@dune.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 月度定例理事会 議事録 
2020.9.3 13：30～14：00             報告：幹事 上畑 日登美 

1.2023-2024年度ガバナー候補者推薦について 

・会長が関係会員とガバナー候補者について調整・協議し、期限内に候補者が出れば推薦する。 
 

2. 会長ノミニー推薦について 

・現会長、会長エレクトに一任することが承認された 
 

3.10月以降の例会について 

・10月から当初の予定通り月 3回の例会開催とする、なお、状況に応じて柔軟に対応することが、承認された。 
 

4.会員入会に伴う運営組織変更について 

・内藤さん入会に伴い、親睦委員会へ所属することが承認された 
 

5.その他 

・ゴルフ部部長 延川会員  ➢承認 

以上 

 

9/3卓話報告 

 

「私の履歴書」   内藤 茂美 会員 

 

皆様こんにちは、本日入会させていただきました、内藤と申します。 

私は昭和３４年５月生れで、現在６１歳になります。若いころに思っていた６１歳とはかなり違うなあと、今、

感じております。 

私は、6人兄弟ですが、もの心着いた時は３人兄弟だと持っておりました。９歳上の姉と１２歳上の兄しか家に

いなかったからです。長兄昭和９年生れ、次兄昭和１０年生れ、長姉昭和１２年生れ、三兄昭和２２年生れ、次姉

昭和２５年生れという６人兄弟です。 
 

 昭和５８年サンエス株式会社に入社しましたが、会社訪問時は鈴彦という社名で、入社したらサンエスになっ

ていました。３回目の会社訪問時に当時の社長鈴木彦治氏にお会いして、その迫力に身動きもできずにいたこと

を思い出します。その頃は会社の本社機能は名取にありましたので、会社にも遠くないし、家内の実家も岩沼でし

たので、岩沼に家を建てたのですが、その後、勤務地が青葉区大手町、泉区八乙女と遠くなっていき、現在では、

朝晩の渋滞時に車で１時間１０分～２０分かけて通勤しております。この通勤時間が暇なので、テレビドラマの

主題歌を中心に聞きながら運転していて、酔っぱらうとカラオケでも歌ったりします。６１歳であいみょんとか

ｕｒｕとかまで歌ったりするので先ほどお話ししました自分のイメージしていた６１歳とは少し違っています。 
 

 ここで野球のことも少しお話したいと思います。平成１７年８月に硬式野球部の部長になりました。会社でト

イレに行く途中の廊下で、当時の鈴木賢社長に、すれ違いざまに「お前、野球部長やってくれ。」と言われまして、

「俺の夢は都市対抗で東京ドームに行くこととプロ野球選手を輩出することだ。」と言われました。 

社会人野球は、全国大会は年に２回、通常は夏の都市対抗と秋の日本選手権があります。当社の野球部は、その

時、創部約２５年で都市対抗出場無し、日本選手権出場２回という企業チームとしては弱小チームと言わざるを

得ない状況でした。私が野球部長になった８月は既に次の年の入部予定者は決まっている状況でしたので、大学

の監督さんに挨拶回りをして、翌翌年の選手をお願いしました。社内では弱小チームだったにもかかわらず、来年

も全国大会に出られなかったら部長は坊主にするという話がどこからともなく出ており、結果、翌年の平成１８

年秋に人生初の坊主を経験することになりました。ところが、この坊主がいい結果を招くことになります。大学の

監督さんたちからそんなに本気ならということでいい選手を頂けることが多くなり、平成２０年には谷元という

選手が日ハムに入り、平成２１年には星野という選手が独立リーグ経由ではありますが巨人入り、平成２２年に

はついに都市対抗に初出場できました。これでとりあえず、「社長の夢」を達成しましたので野球部長を卒業した

のですが、平成３０年から成績不振につき前任の野球部長が辞めてしまったので、２度目の野球部長をやってお

ります。なかなか全国対会に出られないでいるのですが、今年は、東京オリンピックの予定があったために、都市

対抗が秋に開催されることになっておりまして、今週の４日（金）、５日（土）で一次予選、１０月の２日（金）、

３日（土）、４日（日）で二次予選があり、優勝すれば都市対抗というスケジュールになっております。 
 

 ちなみにですが、先ほどの、テレビドラマやその主題歌の話は、採用の面接の時などに非常に役に立っておりま

すので決して無駄ではありませんし、野球部があることが採用に応募してくる理由としてあげる学生もいますの

で、売り手市場と言われる採用難の時代に野球部が会社の役に立っているということを申し添えまして私の履歴

書のお話を終わります。 
 

このような私ですが、今後ともよろしくお願いいたします。 


